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「街」の教育座談会  今年度の標語  
～地域・人と人とのつながりを大切に～ 

 

生徒指導専任  城田  翔 
 

岡野中学校ブロック（平沼小・浅間台小・岡野中）では、「単に大人たちの集まりで

はなく、児童・生徒の意見表明の場づくりと、大人たちとの信頼関係の向上の場の創

造をめざし、児童・生徒も加えた話し合いを奨励する」という意図に基づき、【街の教

育座談会】が位置づけられてきました。 

令和元年度までは、平沼小５，６年生・浅間台小５，６年生・岡野中１，２年生が一堂

に会する座談会を毎年１２月頃に行っていました。その座談会の中で、地域への思い

や地域のためにできることを地域の方を交えての話し合いをしたり、各校の様々な取

組を発表したりしてきました。 

しかしながら、令和２年度から新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、一堂に会す

る座談会は行っていません（今年度も同様です）。街の教育座談会の中での取組とし

て、豊かな人間関係作りのために「地域と共に成長する小中学生」というテーマに沿っ

て、毎年標語を募集し、最優秀作品を街の教育座談会で全員の前で発表してきまし

た。小中学生が一堂に会することはできなくても、標語の取組はできるということで、

毎年続けて行っています。 

今年度は、１２月に標語を募集し、多くの作品からいくつかの作品に厳選したうえで、

１月中旬に岡野中の全校生徒で投票を行いました。最も投票数の多かった最優秀作

品を、ここで紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浅間台小学校からの標語が今年度の最優秀作品に選ばれました。この標語は、

「色んな思いをもって苦しんだり悩んでいたりする人を救いたい」という思いで作られ

ました。苦しんだり悩んでいたりする人がいたら、「あなたは一人じゃないよ。」というメ

ッセージをどう伝えたらよいのか…。日々の生活の中での地域や人と人とのつながりを

大切にしたいな、と改めて感じました。 

横浜市立岡野中学校  

横浜市西区岡野２－１４－１ 

 学校だより なでしこ ２月号 

「一人じゃない 見上げてみたら 同じ空」 
 



  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜１，２学年保護者の皆様へのお知らせとお願い＞  

令和６年度より、横浜市立学校において、学校との連絡に使用する新たな連絡ツール（アプリの

名称：『すぐーる』）が導入されることになりました。本校でもこれまで運用していた「まちこみメール」

に代わり、『すぐーる』を利用します。２月上旬に登録に関するプリントを配布いたします。重要な連

絡を確実にお届けするためにも、保護者の皆様全員のご登録を目指しております。  

つきましては、スムーズな運用開始に向けて、趣旨をご理解いただき、ご登録にご協力くださいま

すようよろしくお願いいたします。 

初めての合同体育祭・合同学芸会を見て 

個別支援学級担任  込山智史   

合同体育祭・合同学芸会はどちらも横浜市の合同行事です。人数の少ない個別支援学級の

生徒にとって、学校や区の隔たりを超えた交流は、交友関係を広げ、  

大きな舞台で輝くことのできる大切な機会です。その中で、得意なこ 

とや苦手なことが違う中でお互いに協力し、一つの競技や作品を作り  

あげることができました。 

まっすぐに、生き生きと全力で活動している生徒達の成長した姿を  

見ることができ、とても良い時間となりました。  

＜２月の主な予定＞ ～如月（きさらぎ）～ 
１日（木）専門委員会  ６日（火）全校評議会  

１４日（水）学年末テスト（１・２年生）理・英・技家・美  

１５日（木）学年末テスト（１・２年生）国・社・数・保体  

１６日（金）新入生体操着販売１５：００～体育館  

２２日（木）授業参観（５限目）保護者懇談会（６限目） 

 

 

贈る言葉  

☆1 学年から 3 年生に向けて      1 学年主任  岸川真知子  

黄色学年の皆さんと私は、同じ岡野中学校３年目です。黄色学年にとって初めての西公

会堂での岡野フェスタは私にとっても初めてで、皆さんの堂々とした姿に本当に感動しま

した。授業で関わることはほとんどありませんでしたが、委員会や生徒会活動、そして部

活動で皆さんがたくましく成長していく姿を近くで見させてもらった日々がとても懐か

しいです。青学年の１年生にとって、３年生はとても大きな存在です。今まで学校を引っ

張ってくれて、ありがとうございました。これからもそれぞれの道で輝いていくことを祈

っています。  

☆2 学年から 3 年生に向けて      2 学年主任  梶原  弘子  

体育祭での体を張った演技や応援、岡野フェスタの繊細で美しい歌声。部活動や生徒

会・委員会活動などでのリーダーシップ。様々な場面で、下級生に立派な背中を見せてく

れましたね。私は、みなさんが２年生のとき、理科の化学・物理分野を一緒に学習できた

ことが、とても楽しかったです。そんな３年生がつくった岡野中学校の伝統を１．２年生

でこれから立派に受け継いでいけるようにしたいです。  

まもなく９年間の義務教育を修了しますが、それぞれの夢や目標に向けた進路を勝ち

取り、立派な卒業式を迎えることができるよう、心から応援しています！！  

 

 

 


